

TELEFÓNICA RENUEVA SU CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN

Madrid, 28 de marzo.- El Consejo de Administración de Telefónica aprobó hoy, a propuesta de su Presidente César Alierta, la designación de Carlos Colomer, Alfonso Ferrari y Antonio Alonso como nuevos miembros del máximo órgano de gobierno de la Compañía.

Carlos Colomer y Alfonso Ferrari pasan a ocupar, como independientes, las vacantes producidas tras la dimisión de Alberto Cortina y Carles Vilarrubí, quienes pusieron su cargo a disposición del Presidente en el momento del nombramiento de este último.

Por su parte, Antonio Alonso se hace cargo de la Secretaría General y del Consejo de Administración en sustitución de José María Mas, quien a principios de año ya expuso al Presidente de la Compañía su deseo de reincorporarse al ejercicio libre de su profesión.

José María Más continuará su colaboración con el Grupo Telefónica a través de una de sus principales filiales, Telefónica Móviles, empresa en la que mantendrá el cargo de Consejero externo y Secretario del Consejo y de la Comisión Delegada.

El Presidente de Telefónica agradeció a los Sres. Cortina, Vilarrubí y Más su dedicación a la Compañía y la colaboración que han mantenido con la dirección del Grupo.

Carlos Colomer Casellas es Chief Executive Officer (C.E.O.) de THE Colomer Group y ha estado vinculado durante 20 años a la multinacional Revlon en la que alcanzó el cargo de Executive Vice President de Revlon Consumer Products Corporation New York. Alfonso Ferrari Herrero ha sido Director General del área industrial del Banco Urquijo y Presidente de Beta Capital y Antonio Alonso Ureba es un experto jurídico en Mercados de Valores y desempeñó la Dirección General de los Servicios Jurídicos de la CNMV.